



**GARDEKAMERADSCHAFT**



## Gesegnete Ostern!

Geschätzte Kameraden der Gardekameradschaft,  
Soldaten und Soldatinnen der Garde,

Die Gesundheitskrise in Bezug auf das Corona-Virus stellt uns alle, sie liebe Kameraden und vor allem unsere Soldaten der Garde, vor neuen Herausforderungen.

Seit Beginn der Auswirkungen der Corona-Krise in Österreich steht die Garde mit ihren Soldaten im Einsatz zur Bewältigung dieser Krise.

Im laufenden Assistenzeinsatz an der Grenze im Burgenland, mit der 3. Gardekompanie, erlebten wir von Beginn an die Auswirkungen aufgrund der verschärften Grenzkontrollen zu Österreich, seitens der Ungarn. Sie überwachen seither nicht nur die Grenze sondern unterstützen auch die Polizei an den Grenzübergängen bei der Überprüfung der Einreisevoraussetzungen bzw. die Gesundheitsbehörden bei der Überprüfung der gesundheitsrechtlichen Dokumente an den Grenzübergängen und in internationalen Zügen.

Die 5. Gardekompanie/KPE war zu Beginn an den Telefonen der Corona-Hotline der AGES eingesetzt, sie wurden ja nach einer Woche von den Soldaten der Gardemusik abgelöst.

Viele Auslandsösterreicher wollten und wollen zurück nach Hause und so hat das Außenministerium ein Hotline für sie eingerichtet. Hier unterstützte die 2. Gardekompanie mit 120 Soldaten 24/7 um für unsere Mitbürger im Ausland, als Anlaufstelle, zur Verfügung zu stehen. In der Vorwoche wurden sie ebenfalls von unseren Gardemusikern abgelöst, da sie nun in der Einsatzvorbereitung, für die Ablöse der 3.GdKp im Assistenzeinsatz im Burgenland, stehen.

Die 1. Gardekompanie hat aufgrund der Vorgaben der Auflockerung in der Ausbildung und Unterbringung, mit den 200 Soldaten des ET 4/20, von Horn nach Allentsteig verlegt und ist hier auf 3 Unterkunftsblöcke aufgeteilt. Die Angelobung dieser Soldaten findet am 16. April um 14.00 Uhr unter Ausschluß der Öffentlichkeit und auch ohne Angehörigen im Lager Kaufholz statt. Es wird dazu aber eine Liveübertragung auf unserer Homepage geben.

Die 4. Gardekompanie unterstützte einige Zeit mit 2 Unteroffizieren den Krisenstab im Innenministerium und befindet sich derzeit in der Vorbereitung für den ET 5/20.

Die 5. Gardekompanie befindet sich derzeit in der Einsatzvorbereitung für den sicherheitspolizeilichen Einsatz zur Botschaftsbewachung in Wien und wird dabei die Soldaten des Jägerbataillons 18 bei dieser Aufgabe ablösen.

**OBERST KIRCHEBNER Stephan, MSD MA**  
Gardekommandant  
1130 Wien | Am Fasangarten 2  
Stephan.kirchbner@bmlvs.gv.at  
Tel: 050201 10-42004 | Fax: - 17563  
Mobil: 0664 622 1920



Die Stabskompanie sorgt für all diese Aufgaben im Hintergrund dafür, dass die Logistik funktioniert und die Soldaten mit der nötigen Ausrüstung, Gerät, Sanität und Verpflegung versorgt sind.

Die Aufbietung der Miliz für den Corona-Einsatz sieht vor dass jeweils eine Jägerkompanie, der in unserer Mobilmachungsverantwortung stehenden, Milizjägerbataillone Wien 1 und Wien 2 ab 4. Mai einrücken, ausgebildet und ab 18. Mai für verschiedene Aufgaben eingesetzt werden.

Ich wünsche allen, ihnen zu Hause, den Soldaten im Einsatz und ihren Familien ein gesegnetes Osterfest.

Bitte bleiben sie gesund!

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Der Kommandant der Garde

